

ASPIRANTES

Denuncia Verástegui dificultades para firmas

POR ARACELY GARZA
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

MONTERREY.— El productor y excantante Eduardo Verástegui acusó que el Instituto Nacional Electoral (INE) dificulta la recolección de las firmas a los aspirantes independientes, lo cual los coloca en una situación de desventaja.

Ayer domingo, el también activista visitó la colonia Independencia, en Monterrey, Nuevo León para recolectar firmas que avalen su candidatura independiente a la presidencia de México.

Compartió que no hay “piso parejo” entre los aspirantes a la presidencia del país.

“Sabíamos que iba a ser muy difícil, pero nunca me imaginé que fuera a ser tan difícil y tan complicada la aplicación del INE. Yo diría que son 11 pasos para no firmar”, señaló.

Añadió que primero hay que bajar la aplicación y luego realizar 11 pasos que son muy difíciles para la mayoría de la gente.

EL DATO

Críticas

Eduardo Verástegui además estableció que los partidos tradicionales no quieren soltar el poder y todos son lo mismo, que son “un circo”.

“Están discriminando a mucha gente, por ejemplo, personas que no tienen teléfono no pueden firmar, personas que tienen el teléfono adecuado, pero que no tienen espacio para bajar la aplicación no pueden firmar...”, explicó Verástegui.

Comentó que no es justo, porque son firmas que se van a la basura.

“Todos los días me dicen, no puedo firmar, ya me la rechazó 30 veces. Mi mamá, la mamá del aspirante se tardó 40 días porque su firma no se parecía a la firma de la credencial”, expuso.

Añadió que esa aplicación del INE está diseñada para que los independientes no entren en la contienda.

“Quieren matar al bebé antes de que nazca”, resaltó.

- También aseveró que la figura de los candidatos independientes parece un ejercicio democrático, pero no lo es.

- “Porque por dentro es una broma, es un chiste, no es un ejercicio democrático, la gente que no tiene teléfono y que quiere firmar no puede firmar”, expuso.